
Pièces 7 Pièces

Superficie 330 m²

Référence 7650384

Prix 1 320 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Beaucoup de charme et de caractère pour cette villa provençale totalisant environ

330 M², au calme absolu, sans vis-à-vis, situé au bout d'une impasse et bénéficiant

d'une belle  vue  Dégagé sur  la  campagne environnante.  Elle  se  situe  sur  un  beau

terrain,  complanté  d'essences  Méditerranéennes,  de  3  196  m².  Composé  d'une

entré,  d'un  large  et  lumineux  salon/salle  à  manger  avec  cheminé  ouvrant  sur

terrasse et  piscine,  cuisine équipé ouvrant  sur  terrasse avec salle  à manger d'été

couverte, 4 chambres en suite dont une de maître avec dressing, baignoire balnéo

et large terrasse privative. ...

Lots  of  charm  and  character  for  this  provençal  villa  totaling  approx.  330  sqm,  in

absolute calm, sheltered from view, at the end of a dead end path, benefiting from

a beautiful unobstructed view of the surrounding countryside built on a landscaped

plot of mediterranean species of more than 3,196 sq. M. It consists of an entrance

hall, large and bright living/dining room with fireplace opening onto the terrace and

swimming pool, fitted kitchen opening onto the terrace with covered summer dining

room, 4 en-suite bedrooms including a master bedroom with dressing room, bath

whirlpool and large ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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